
 

Protokoll der Abteilungsversammlung am 3.12.2010  

Die Abteilungsversammlung wurde vom Abteilungsleiter Gerard Rozing um 20:20 Uhr 

eröffnet. 

Anwesenheit siehe Liste der Teilnehmer- entschuldigt sind: 

Jörn, Elisabeth und Markus Patzelt, Gert Püllen, Rosi Di Lena, Marika Schuchardt und 

Gerlinde Heneka 

 

Anträge zur Tagesordnung wurden keine gestellt. 

 

TOP 1        Berichte (im Downloadbereich) 

1. Abteilungsleiter 

2. Jugendreferentin 

3. Sportl. Leiterin  

TOP 2        Aussprache über die Berichte.  
Anmerkung zum Bericht des Abteilungsleiters – Platzinstandsetzung: 

- die Linien auf den Plätzen waren zu hoch 

Antwort(Siegfried Steppe): 

Grund dafür war sehr extrem starker Regen nach der Instandsetzung der Plätze 

 

TOP 3        Neuwahlen:  

1. Sportl. Leiter(in)  

Gerard Rozing schlägt Helga Hoffmann vor. 

Helga wird mit 17 von 17 anwesenden Stimmen gewählt. 

Helga nimmt die Wahl an. 

 

2. Jugendreferent(in) 

Von den Anwesenden kandidiert niemand für das Amt. 

Gerard schlägt Markus Patzelt vor, der bereit ist das Amt zu übernehmen. 

Markus wird mit 17 von 17 anwesenden Stimmen gewählt. 

 

3. Stellv. Jungend Referent(in)  

Von den Anwesenden kandidiert niemand für das Amt. 

Gerard schlägt vor Rosi Di Lena, die bereit ist für ein weiteres Jahr das Amt zu 

übernehmen, für ein weiteres Jahr zu wählen. 

Rosi wird mit 17 von 17 anwesenden Stimmen gewählt. 

 

 

TOP 4       Planung 2011 
A: Mannschaftsmeldungen 

 

Jugendmannschaften in Spielgemeinschaft mit Mutschelbach 

U 18 Juniorinnen 

U 16 Juniorinnen 

http://www.sg-stupferich-tennis.de/images/content/Bericht%20der%20Abteilungsleiter.pdf
http://www.sg-stupferich-tennis.de/images/content/Bericht_Jugend_2010.pdf
http://www.sg-stupferich-tennis.de/images/content/bericht%20der%20sportwart%202010.pdf


U 16 gemischt 

U 9 eventuell nach weiteren Gesprächen mit den Eltern 

 

Damen 40 

Herren 65 

Gentlemen Evening Cup 

 

Es wäre schön eine Herrenmannschaft melden zu können. 

 

B: Jahresprogramm 

 

Diskussion über den Modus der Durchführung der Vereinsmeisterschaften 

2010 

Ergebnis:  Ein Sommerturnier wird anstelle der Vereinsmeisterschaften 

durchgeführt mit jeweils einem Wettbewerb an einem Wochenende. 

  

Arbeitseinsätze: Alle können sich beteiligen. Nächste aktuelle Arbeit ist die 

Holzauflage der Platzbänke zu erneuern. 

 

Bildung einer Arbeitsgruppe zur Entwicklung von Ideen zur Neugestaltung der 

Tennisanlage:Grundsanierung der Plätze evtl. 2012/2013 (letzte Sanierung vor 

14 Jahren) Sanitäre Anlagen in der Tennishalle sanieren und erweitern (Damen 

/ Herren) 

 

TOP 5       Verschiedenes 

Gunnar Günther sagt, dass der von der SG angeschaffte Defibrillator für die 

Mannschaftsführer der Tennisabteilung nicht zugänglich ist. Und fragt wie der 

Zugang ermöglicht werden kann. 

Alfons Gartner führt aus, dass der Defibrillator für Herzsportgruppe der SG 

angeschafft wurde. In der Vorsandschaft der SG soll über das Problem und 

eine Lösung gesprochen werden. 

Alfons Gartner sprach als Vorstand der SG an alle seinen Dank aus, die durch 

ihr Engagement die Tennisabteilung erfolgreich gestalten, insbesondere auch in 

der erfolgreichen Jugendarbeit. 

 

Die Versammlung wurde von Gerard um 21:45 Uhr geschlossen. 

 


